

# 学校だより 第4号



心豊かで 確かな学力をもち 心身ともに健やかな子どもの育成

令和7年5月19日 津市立榊原小学校

さわやかな5月の風の中、子どもたちは元気に学校生活を送っています。校庭の木々の緑色も濃くなり、ひと雨ごとに運動場や校舎周辺の雑草もぐんぐん伸び、整備に奮闘しています。



5月13日(火)の授業参観では、子どもたちの音楽発表「いきいき発表会」を見ていただきました。まずは、「バンバンバンバン ～いい湯だな 榊原 Ver.～」です。全員が舞台の前に並ぶと、誰に言われたわけでもないのに自然とハンカチ(ミニタオル)を頭の上にそっと乗せて、ノリノリで踊って歌う子どもたち。聞いてくださ

る保護者の皆さんは、合わせて手拍子をしていただき、みんなが笑顔になれたひとときでした。

1・2年、3・4年、5・6年の順に、3～4曲ずつ歌・合奏を披露しました。元気いっぱいの歌声の子どもたちに、あたたかい拍手や感想をいただき、ありがとうございました。次は、29日(木)の「高齢者と子ども達とのふれあいサロン」(榊原地区社会福祉協議会主催)にて、発表します。地域のおじいさん、おばあさんにもぜひ、楽しんでいただきたいと思います。



その後は、PTA 会員の皆様のお力をお借りして **プール清掃** を行いました。全学年の子どもたちも、デッキブラシやたわしを使って床面や壁面をこすったり、トイレや更衣室をきれいにしたりしました。とても暑い日だったので、「ミストのシャワー！」と水をかけてもらおうと、嬉しそうな子どもたちの歓声が上がっていました。プール周辺や遊具周りに生い茂っていた雑草も、きれいに刈っていただきました。

大変暑い中でしたが、大変お世話になり、ありがとうございました。今後、床面を塗装していただく予定で、6月からは水泳指導が始まります。きれいになったプールで泳げる日を、子どもたちも今から心待ちにしています。



何度もこすって、床面や壁面がピカピカにきれいになりました！



「もっとかけてー！」とシャワーの下には、笑顔が集まりました。



## 第1回 学校運営協議会 5月14日(水)

第1回榊原小学校学校運営協議会を開催しました。5限目の授業を参観していただき、その後、会議を行いました。本年度の委員さんの任命、会長と副会長の選出の後、学校経営計画の確認と本年度の地域学校協働活動について協議を行いました。

各委員さんからは、子どもたちの元気なあいさつが地域を元気にしていること、新しい年度が始まり子どもたちが落ち着いて学習する姿を見てうれしく思われたこと、高学年が低学年を気遣う姿に成長を感じていただいていること、少人数の学校だからこそ身につけられる力や「わたりの授業」の効果的な進め方をこれからも考え続けていく必要性や学校への要望 等についてお話しいただきました。

子どもたちの姿を実際に見ていただくことで、今後の学校運営にかかわって、改善していくところやさらに高めていきたいところについて委員の皆様と共に考えていく機会にしていくことを確認しました。

また、今年の10月17日に**創立150周年**を迎える本校にとって、「何か記念に残る行事を行いたい」という意見があり、学校運営協議会の委員さんを中心にした実行委員会を立ち上げることになりました。今後、どのように進めていくのかについて協議をしていきます。

今回の会議には教職員もできる限り参加し、地域の方と直接顔を合わせて課題や取組の状況を共有しました。今後も子どもを中心に据えた協議をしていきたいと思いをします。



### 話し合いの様子

1年間お世話になります。  
子どもたちのために、学校のために、よろしくお願いします。

#### ◆委員の皆様◆

- 会長：前田 敏夫さん（榊原公民館長）
- 副会長：奥山 知喜さん（榊原地区自治会連合会長）
- 山川 さよ子さん（榊原地区社会福祉協議会長）
- 鈴木 繁美さん（榊原小学校地域コーディネーター）
- 長谷川 栄一さん（久居西地域青少年育成会榊原地区部会長）
- 伊藤 博和さん（学識経験者）
- 前田 なをみさん（人権教育指導員）
- 西山 香奈さん（放課後児童クラブばらっこクラブ代表）
- 前田 朋廣さん（榊原幼小PTA会長）
- 足立 深幸さん（榊原幼稚園長）

榊原小学校のホームページ（QRコード）  
PC画面の表示でご覧いただくには、左下のアイコンをクリック

<http://ednet.res-edu.ed.jp/s-sakakibara/>

